

Varadero élargit ses capacités



Varadero, 16 novembre, (RHC).- La station balnéaire de Varadero, le principal pôle touristique du pays va incorporer ce mois-ci quelques 400 nouvelles chambres.

Ibis Fernandez, la déléguée du Tourisme dans ce territoire a donné des détails sur les capacités de Varadero.

« À la fin de l'année 2014 nous avons 52 hôtels, 20 224 chambres. Et nous avons accueilli 40 % des visiteurs venus à Cuba. Pour la haute saison nous allons ouvrir l'un des hôtels du Complexe hôtelier Las Conchas. Il s'appelle Playa Azul »

4 chaînes hôtelières cubaines gèrent des hôtels à Varadero tout comme des firmes étrangères. Ibis Fernandez a donné des précisions.

63% des hôtels de Varadero sont gérés par des chaînes étrangères qui ont une vaste expérience dans l'administration et la commercialisation. Il faut dire que l'industrie touristique cubaine n'a pas l'expérience d'autres destinations de la Caraïbe.

Varadero accueille annuellement depuis 2008 un million de visiteurs. Cette année ce pôle touristique s'est fixé pour but d'accueillir un million et demi de vacanciers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/76034-varadero-elargit-ses-capacites>



Radio Habana Cuba